

175

**BROHEE** (*Eugène-Gustave-Léon*), Agent d'administration (Boussu-lez-Mons, 26.3.1869-Watermael, 7.7.1909). Fils d'Eugène et de Desailly, Mélanie.

Volontaire au 3<sup>e</sup> régiment de ligne le 2 octobre 1884, il était sergent-major le 23 mars 1891.

Il s'engage au service de l'Etat Indépendant du Congo en 1893. Du 6 mai de cette année à mars 1909, il effectue quatre séjours au Congo en qualité de sous-intendant de 2<sup>e</sup> classe, puis de 1<sup>re</sup> classe. A son quatrième départ, le 20 mars 1908, il passe à la direction de l'Agriculture, qu'il est chargé de gérer intérimairement. Il démissionne pour cause de maladie le 1<sup>er</sup> mars 1909 et rentre en Europe. Hospitalisé à la Villa de Watermael, il y est décédé le 7 juillet 1909.

10 avril 1947.

A. Lacroix.